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質問者 駒 ヶ峯 悠吏 議員（２２番）
こまが みね ゆう り

１ グリーンベル２１についての質問と要望

ただいまの 駒 ヶ峯悠吏議員のご質問にお答え申し上げます。
こまが みねゆう り

グリーンベル２１の今後の活用についてでありますが、グリーンベ

ル２１は、平成５年４月のオープン以来、多くの皆さんに利用されて

きましたが、商業環境が大きく変化する中、相次ぐテナントの退 店
たいてん

により、商業ビルとしての機能を失い、中心市街地の活性化を図る
はか

ためには、ビルの再生が大きな課題となっています。

このような中、市では、平成２６年にビル全体の所有権を取得し、

複合施設としての活用に向けて検討を重ね、現在は分散し、老朽化し

ている市役所等の移転・集約をはじめ、多様な世代や様々な活動を支

援する市民活動施設として、具体的には、市民活動やボランティアな

どを行う団体の拠点施設である「市民活動センター」を現在の保健福

祉センターから移設拡充するとともに、障害者の働く場として「福祉

ショップ」や「作業所」を移設拡充するほか、小さなお子さんや高齢
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者の活動を支援する施設等の整備に向けて、今年度、ビルの設計業務

を進めております。

賑わいの創出と利便性向上のため、 駒 ヶ峯議員がご提案されてい
にぎ こまが みね

る商業施設等の設置や市民をはじめ、学生の皆さんが気軽に利用でき

る施設の整備も重要となりますので、商業テナントの誘致に加え、自

由で、気軽に利用できる施設や多目的に利用できるイベントスペース

の整備等についても調整しているところであります。

グリーンベル２１は、オープンから２０年以上が経過しており、今

後は、屋上や外壁等の補修、設備等を更新するとともに、複合施設と

しての利用にあわせた改修を行い、皆さんに親しまれ、活用していた

だける施設となるよう事業を進めております。

以上申し上げまして、 駒 ヶ峯悠吏議員のご質問に対する答弁とさ
こまが みねゆう り

せていただきます。


